

Euzet

REPAS DU CLUB DE L'AMITIÉ.

Une journée festive a réuni plus de soixante personnes, adhérents du Club de l'amitié et amis de clubs de



villages voisins avec lesquels ils ont pour habitude de se rencontrer, lors de repas, lotos, animations...

Pour ce repas, ils se sont régalés d'une choucroute, concoctée par les cuisiniers bénévoles du club. C'est dans une joyeuse ambiance et sous le signe de l'amitié que cette journée s'est déroulée pour le plus grand plaisir de tous, qui attendent la prochaine rencontre avec impatience.